



BIENVENUS DANS

L'UNIVERS
DE

EDITH
SAVIGNAT

Originnaire d'Auvergne, je suis une autodidacte qui doit en partie à sa mère cette passion grandissante pour la peinture.

Avant tout dessinatrice dans l'âme, je ne recherche pas la perfection, mais simplement de créer une émotion aux yeux de mon public.

Partager ma propre vision de la beauté et de l'art. Mes œuvres pour la plupart colorées tentent d'apporter le plein de lumière et d'énergie positive aux personnes qui ont l'occasion d'observer mes toiles.

Elles reflètent à la fois de la douceur et un brin de folie.

BONNE VISITE A VOUS